



**No mbr e de l a d u m a Samant ha
Fri os A varado**

**No mbr e de l a p r d e s o r a Marí a del
Car men López Sil ba**

**No mbr e de l t r a b o j a Pr o d e m a s
ur d ó g j c o s**

PASIÓN POR EDUCAR

Mat eri a Pat d o g í a de l adu l t o

Gr ada: 6

Gr upo: B

Comitán de Domínguez, Chiapas a 10 de Junio de 2023

Problemas urológicos

En primer lugar hay que saber que las infecciones urinarias son dadas en la categoría de la tercera edad más frecuentemente, debido que en el envejecimiento hay una alteración en los mecanismos defensivos.

Así como la cistitis aguda que provoca la inflamación vesical dada por una infección bacteriana y es caracterizada por polaquiuria, disuria, dolor suprapúblico y tesmo vesical. Mientras que la pielonefritis es una infección bacteriana del parénquima renal manifestada por, fiebre y dolor en el ángulo costovertebral.

En cuanto al cáncer de vejiga ocurre cuando hay un crecimiento excesivo sin control de células, por ende entre más se desarrollen estas células cancerosas, formarán una neoplasia maligna que podrá expandirse en cualquier órgano del cuerpo.

En ocasiones es necesario que la vejiga se extraiga o ya no podrá almacenar la orina, es mejor conocido como derivación urinaria. Y en un caso más grave existe un conducto ileal, que es realizado cuando la orina ya no es capaz de almacenarse en el cuerpo y consiste en poner una bolsa en la piel donde fluirá continuamente.

Por otro lado el cáncer de próstata se desarrollará dentro de la glándula prostática. Sin embargo en las primeras etapas no suelen haber síntomas, tanto puede ser de crecimiento lento como de igual manera de crecimiento rápido, desafortunadamente no se saben las causas precisas que desarrollan la enfermedad. La manera en que se puede diagnosticar es por medio de unos análisis de sangre donde se buscará antígeno prostático o por medio de una biopsia e examen clínico de próstata.

En conclusión es importante cuidar los órganos reproductores, al igual que llevar un estilo de vida en donde incluyamos la calidad de ella ya que podemos desarrollar diversas enfermedades tanto agudas como crónicas. Así mismo usar la ropa interior adecuada y tener la suficiente higiene para evitar las infecciones de vía urinaria.

Bibliografía

(s.f.). infecciones urológicas. En *antología uds patología del adulto* (Vol. 1, pág. 108) de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/c5eb7bdaa7a7049e425d41efbcf75b30-LC-LEN604%20PATOLOGIA%20DEL%20ADULTO.pdf>